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Цель: рассмотрение правовых норм законодательства стран СНГ, регулирующих правоотношения в сфере оперативно-
розыскного противодействия незаконному обороту наркотиков, в сравнительном соотношении с российским оперативно-
розыскным законодательством. 

Методология: сравнительно-правовой анализ правоприменительной практики стран СНГ и Российской Федерации в 
сфере оперативно-розыскного противодействия незаконному обороту наркотиков.

Вывод по результатам проведенного исследования: знание правовых норм и особенностей зарубежного оперативно-
розыскного законодательства стран СНГ способствует формированию нормотворческих инициатив и предложений по 
совершенствованию российского законодательства, регламентирующего оперативно-розыскную деятельность. 

Научная и практическая значимость: выделение отличительных особенностей подготовки, организации и проведения 
оперативно-розыскных мероприятий в государствах — участниках СНГ и в Российской Федерации на примере деятельности 
по выявлению и раскрытию наркопреступлений.
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The purpose of the work is to review the legal norms of the legislation of the CIS countries regulating legal relations in the field of op-
erational-search counteraction to illegal drug trafficking, in a comparative ratio with the Russian operational-search legislation.

Methodology: comparative legal analysis of the law enforcement practice of the CIS countries and the Russian Federation in the 
field of operational and investigative counteraction to drug trafficking.
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Conclusion based on the results of the study: knowledge of the legal norms and features of the foreign operational-search legis-
lation of the CIS countries contributes to the formation of normative initiatives and proposals for improving the Russian legislation regu-
lating operational-search activities.

Scientific and practical significance: highlighting the distinctive features of the preparation, organization and conduct of opera-
tional search activities in the CIS member states and in the Russian Federation, on the example of activities for the detection and disclo-
sure of drug crimes.
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